
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆ 会長あいさつ      富永 悟会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

 

 

皆さんこんばんは、今日は狭くて参加者が多いなって
いう感じがしてとてもよろしい会場なのかなと思いま
す。 本日二階堂幹事お休みになっております。コロ
ナに罹ってしまったというところです。自分の周りにも
コロナに罹った方が何人かいらっしゃいますので十分
体に注意していただきたいと思います。 
まず先週ですけれど、皆さんご存じの通り、私の父

が他界した関係で新年度の近隣第９グループのロー
タリークラブへのご挨拶を自粛させていただいたので
すが四十九日が明けたということで、先週からちょこ
ちょことご挨拶回りをさせていただいております。９月
５日に八潮みらいＲＣお伺いさせていただきまして、当
日は八潮商工会議所会館でやられておりまして、 夜
７時点鐘で 15 人ぐらいのメンバーの方がお集まりに
なっていて活発にやられておりました。内容は保険会
社の方の卓話で退職金制度についてのお話でした。
皆さん自分の仕事、会社に関係するお話だったので、
私も随分とためになってお話を聞いてきました。そして
本日午前中に八潮ＲＣの方にご挨拶に行ってきまし
た。八潮クラブは八潮の埼玉県信用金庫の 2 階で例
会をやられていましたけれども、やっぱりちょっとピリ
ッとした人数が 30 名以上出席をされておりました。そ
んな中で、本日の例会内容は「退会防止」に関しての
テーブルディスカッション例会っていうのをやっていま
した。入会～5年目、５年～２０年、２０年以上、のテー
ブルを作ってどんな形が良いかと言うのをテーブルデ
ィスカッションで話をしていました。全員参加型みたい
な形で例会をされていて素晴らしいと思いました。 

会 長：富永  悟 

幹 事：二階堂祐司 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

クエスチョンタイムと言うのがあり、何をやるのかなと思
ったら担当の方が前に出てくると、ロータリーの歴史の
話「１８０５年にシカゴで何人かが集まって作った」これ
は誰でしょう！「はい」と言うと指す。皆さん緊張した中
で気を抜けない形で例会が進んでおりました。それは
それでとても素晴らしいですね！私たちの例会にない
やり方、手法を見させてもらい、大変刺激になりました。
それが草加松原ＲＣに合うかどうかは別の話として、他
クラブにオブザーバー参加させていただくと、とても面
白いなと思いましたので、是非皆さんも近隣に色々クラ
ブありますので、メーキャップ参加してみたらどうかな～
と思いました。以上、会長挨拶となります。 

このまま続けさせていただいて幹事の代わりに報告
をさせていただきます。 
＊草加松原ロータリークラブ杯バレーボール大会が９
月１５日（日）行われます。社会奉仕委員会が担当し
ております。会田委員長から今日出席できないの
で、話してと連絡をいただいております。９時３０分開
会式が始まります。１５分前までに草加市民体育館
の応接室ということなので、９時集合、文化会館の隣
の体育館です。皆さん黄色いジャンバー着用でお集
まりいただければと思います。後で名簿を回します。 

＊卓球大会は、９月２３日、祝日の月曜日になります。
こちらも草加市体育館です。やはり９時３０分から開
会式が行われますので、こちらも９時集合、黄色いジ
ャンパー着用でお集まりをいただければと思います。 

＊地区大会の日程が１１月１７日(日)になります。 
  会場は大宮のレイボックホール昨年と同様です。 
  予定に入れていただき、多くの方にご参加いただ 
きたいと思います。宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５９０回 例会 ９月１７日 草加市文化会館 

９月１０日の例会記録 

 

２０２４-２５年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            幹事報告 
ロータリーソング          委員会報告  
四つのテスト         ＳＡＡ報告 
お客様紹介               出席報告 
会長挨拶                  閉会点鐘 

卓話 垳田一人青少年奉仕委員長 
「ローターアクトクラブ設立について」 

 
    



 

 

 

                                         
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           安田洋介ＩＴ委員長 
 皆さんこんばんは、よろしくお願いします。まだ入会して２年目の私がここで勉強会をやらせていただくということ
非常に僭越ではございますが、今日は皆さんの胸を借りるつもりでちょっとお話をさせていただければと思いま
す。当然出てくる内容は皆さんベテランの方ばかりですので、ご存知のことがほとんどではないかなとは思うので
すが、そういったところも含めて私なりの理解でお話をさせていただきますので、間違った理解とかありましたらご
指導いただければと思います。まずこの勉強会をさせていただくにあたっての経緯をご説明させていただきたいと
思います。そもそも、この勉強会の経緯について今年の初めぐらいでしたかね！私もロータリーに入って、この場
所ではお話を聞いたりとかするものの、自分で自発的に勉強するという機会をあまり設けておりませんでした。ロ
ータリーのホームページは、ちらっちらっとは見ていたのですけども、なかなか深いところに入る機会なかったので
すが、今年はロータリーのこと、勉強していこうと思って自宅でロータリーのホームページ見ていたら「ラーニング
センター」話は聞いていたのですけど、しっかりと読み込んではいませんでした。ここを見ていくと、数多くのロータ
リー情報が集約されていて、非常に分かりやすく説明されていたのです。  
この内容をさらにもう一度読み起こすことで、皆さんの知識がまたリマインドされるというか、そういった部分と、ア
イデアがあれば、ちょっとこういう風に例えば公共イメージの部分で使えるのではないかとか、そういったことが発
見されるようなこともいっぱいありまして、皆さんにも、もう一度ご確認いただいてもいいのではないかと思い、そ
のきっかけが作れればというところで、プログラム委員長の森さんにお話をさせていただいて、私が作った資料を
森さんに渡して勉強会やっていただければと言う話だったはずなのですけど、気が付いたら自分でやるようにとい
うことになりまして、これもチャンスと捉えて今日の勉強会させていただくことになったという次第です。ちなみに「ラ
ーニングセンター」を開いて、実際に１個ずつ動画とかページをめくって１工程ずつ終わらせていくようなページな
のですけど、やられたことある方っていらっしゃいますか！皆さんやっていたらこれ身も蓋もないな～と思った。よ
かったです。 
まずロータリーのホームページ「My Rotary」に入っていただいく、個人の 
アカウントでログイン！ログインをすると左の下の方に安田洋介と書いて 
ありますけども、こういう形で個人のアカウントで表示されて、ここに入ることが 
できます。これトップ画面です。この後「My Rotary」に入っていただくと、 
このページが 携帯でもパソコンでも出てきます。これを下の方向にスライド 
していくと「ラーニングセンター」がこの真ん中にあります。 
いくつか表示ありますけども、クラブ検索ができたり、会員レポート、各種レポート 
が取り出せたりとかっていうことは、皆さん前にもお話をいただいているので、今日は「ラーニングセンター」を特化
してお話をさせていただきます。  
「ラーニングセンター」クリックして開いていただくと、コースカタログというところで分類されています。実際には、

授業という言い方はおかしいですけど、４５項目くらい細かくあるのですけ
ど、それを大別して３つのカテゴ リーに分けている状態で置いてありま
す。  
１番左が「スキルの習得」リーダーシップのコースを見るということでカテゴ 
リーされていて、この中には８項目、1 個 1 個が細かく説明するために１５分
～３０分で終わるように組み立てられています。好きなところからこう学ぶよ
うなイメージだと思います。私は古い順に並び替えをして置いたのですけど、
どこから見ても良い形になっています。次が「ロータリーへの参加」です。  
これは非常に深いというか多いです。ロータリーの重点分野とか、ラーニン

グセンターを利用したとか、本当に導入の部分から深いところまで奨学金のこともありますし、ハラスメントの防止
と対象とか、タイムリーかもしれないんですけど、こういう内容とか、学習トピック、多様性、公平さ、インクルージョ
ンへの取り組み、今年の課題にもなっているかと思うのですけども、こういったものが１５分程度で読み込める。内
容によっては１時間のものもあります。「ロータリーへの参加」のところは１７項目あります。奉仕学習であったり、
より大きなインパクトをもたらす、に関しては、４・５コースというのもあります。3 コース、4 コース、5 コースと深く学
べるようになっていました。最後に「ロータリーについて」というのが右にあるのですけど、開いていただくと、「ロー
タリーの重要分野」先ほどのカテゴ リーで入っていたので重複している同じ内容だとは思いますが、ここに「財団
基本コース」「ロータリーの基本知識」というのがあります。実際には、ロータリーの基本知識って、15 分って書い
てありますけど、めくるだけなら多分１５分でクリアできるのですけど、横にその項目についての動画があったりと
か、その項目をさらに深く知るためにみたいな所があって、それを開いていくと、プラス１５～２０分くらい各項目か
かるんじゃないかなというのが私の肌感で感じたところです。今日は「ロータリーの基本知識」まずは最初の入り
やすい所から、どんなふうに明記されているのか、ホームページのままやってしまうと、エフェクトというか、テキス
トの文字が小さかったりするので、私の方で書き写したりし、同じような内容になっているのですけど、自分なりに
見やすいプロジェクター用に仕上げてきました。 
「ロータリーについて」を開くと６項目 
 
  
 

＊ロータリーの重要分野 ＊ロータリー財団基本コース ＊ロータリーの基礎知識 
＊ロータリーのブランド  ＊ロータリー行動計画の実行 ＊ポリオ根絶の重要性 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ロータリーの基本知識」をクリックしていただくとこれが開きます。 
ロータリーへようこそ！ 
変化をもたらしたいと願う 140 万人のロータリー会員とローターアクト会員のネットワーク。ロータリーでは、世界
でより良い地域社会を築き、個人的、職業的に成長しながら生涯にわたる友情を培うことができます。 

ロータリーのアプローチ 
 多くの人のリソース、才能、情熱を組み合わせることで、一人ではできないことも可能となります。ロータリーを通じ
てほかの会員や地域の人たちと協力すれば、大きなインパクトをもたらすことができます。 

・ロータリーのビジョン声明 
 私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を取り 
合って行動する世界を目指しています。 
＊多様な考え方とスキルを活かす 
社会、経済、環境など、さまざまな分野の課題に独自の解決策をもたらすために、 
ロータリー会員が持つ多様な視点と幅広い専門分野を活かすことができます。 
ロータリーでは、それぞれが持つ知識やリーダーシップスキルを奉仕活動のために 
役立てることができます。 
会員は、アイデアや視点を分かちあいながら、リーダーシップを発揮して変化を生み出しています。 

＊地域社会に変化をもたらす 
                       ロータリーでは毎年、数百万人ものボランティアが膨大な時間と数千件もの補助金を

使って、地元や海外でより良い地域社会を築いています。2022-23年度、ロータリー財
団は人道的奉仕プロジェクトやロータリーの使命に沿ったプログラムのために、総額 2
億 7,900万ドルを授与しました。 
ロータリーにとって、大きすぎる課題というものはありません。ロータリーは、パートナ
ー 団体と協力して１２２の国・地域で３０億人以上の子どもにポリオ（脊髄性小児ま
ひ）の予防接種を行ってきました。 身体のまひを引き起こすこの病気を世界から根絶
するまで、私たちはこの取り組みを続けていきます。 

＊自分自身の変化 
ロータリーには、新しいアイデアに触れ、多様な人たちと出会い、視野を広げる機会があります。クラブの例会、プ 
ロジェクト、募金活動、交流行事などを通じて、より良いリーダーとなるためのスキルを身につけ、人間として、また 
世界市民として成長できるでしょう。 
＊積極的に参加しよう 
 ロータリーにさまざまな方法で参加することで、クラブ、地域社会、世界とつながる 
ことができます。自分の関心やニーズに合った方法で参加し、ロータリーを最大限 
に体験しましょう。 
仲間と力を合わせ、楽しみながら、自分のスキルと才能を活かせる方法をいくつか 
ご紹介します。 
地区の行事に参加して、ほかのクラブの会員と交流し、知り合いを広げることができます。 
クラブのリーダー職を担うことで、仕事や活動に役立つリーダーシップ力を磨くことができます。 
国際奉仕プロジェクトや国際的イベントに参加して、世界中の人びとと交流し、協力の輪を広げることができます。 

ロータリー親睦活動グループとロータリー行動グループを通じて、同じ趣味や関 
心をもつ会員と繋がることができます。クラブ委員会のメンバーとなれば、地元
地域に変化をもたらす活動の計画に携わることができます。 
ロータリー青少年交換や RYLA（ロータリー青少年指導者養成プログラム）に携 
わり、若者たちが異文化を学び、リーダーシップ力を身につけるのをサポートで
きます。 

 
ロータリーの使命と価値観 
 世界中の人びとがより良い生活を送れるよう支援することへのコミットメントは、 
ロータリーの使命と価値観を土台としています。 

*ロータリーの使命 
 国際ロータリーの使命は、職業人と地域社会のリーダーのネットワークを通じて、 
人びとに奉仕し、高潔さを奨励し、世界理解、親善、平和を推進することです。 
＊奉仕 
ロータリーの第一の標語である「超我の奉仕」は、人びとのために奉仕するというボランティア精神を表していま

す。ロータリー会員は、世界に根強く残る課題に取り組むために行動を起こす責
任を分かちあっています（写真は、環境プロジェクトでハリケーン被害防止のため
にマングローブの植樹を行うバハマのボランティア）。 

                    こういう形で貢献をしているという国もあるということを私初めて知りましてなるほ 
どと思いました。実益というか実態に即した形ですよね！ハリケーン被害防止のた
めにというところで、植える時には多分これで何の意味があるのと思うくらい小さい
苗と思うのですけど、これが大きくなっていくことで実際に被害を防止できるという
ことだと思います。  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

同好会「第２回名水会」について          牛山信康会員 
皆さんもこんばんは、最近左の肘が痛いです。気が付いたら多分ラフで思いっきり打ったか！もうあのコースは

２度と行きたくない！ 
「命水会」からのご案内です。先週もお知らせしたのですけども、今日名簿に参加の〇をしていただきたいと思

います。１０月３日木曜日１８：００～「シュガー・ヒル」で行います。今日山口さんが見えてないので、代わりに私が
申し上げました。 ぜひ皆さんたくさんご参加いただければありがたいと思います。今回はワインを色々出しますの
で、楽しみにしていただきたいと思います。よろしくお願いします。 

＊リーダーシップ 
 ロータリーは、奉仕への意欲とスキルを備えたリーダーの育成に力を注いでいます。 
リーダーシップ力を高めることは、青少年プログラム、奨学金、ラーニングセンターの 
専門能力開発コース、クラブと地区でのリーダーシップの発揮など、ロータリーでの 
体験の重要な一部となっています（写真は、ロータリーの未来に関するディスカッ 
ションに参加するローターアクターたち）。 
＊親睦 
ロータリーは、人びとを支援し、変化をもたらしたいと願う人びとを結びつけています。クラブと地区だけでなく、自
分の関心に沿ったロータリー行動グループやロータリー親睦活動グループ、ロータリー国際大会を通じて、知り合
いを広げ、末長い友情を築くことができます（写真は国際大会の様子）。 
＊多様性 
 ロータリーは、多様な文化、経験、視点の大切さを認識しており、ビジョンを実現 
するには、ロータリーで行うすべてのことに多様性、公平さ、インクルージョンを取り 
入れるべきであると信じています。多様性・公平さ・インクルージョンへのロータリー 
のコミットメント(opens in a new tab)をダウンロードしてご覧ください 
（写真は、ロータリーの「世界を変える行動人：インクルージョンの推進者」のイベントで表彰を受けた会員たち）。 
 ここはリンクになっていましてクリックするとダウンロードされるようになっています。是非このページに入って説明
を観ていただければと思います。 
＊高潔性 
 ロータリーは、良きリーダーシップの特徴の一つとして高潔性を重視しています。 
私たちは、託された寄付金を適切に管理し、地域社会との信頼関係を深めるため 
にプロジェクトを倫理的に実施・管理することの責任を真剣に受け止めています 
（写真は、産婦人科病院の再建プロジェクトについて話しながら手を取りあう 
スリランカとドイツの会員）。 
＊多様性・公平さ・インクルージョン（DEI） 
 ロータリーは、すべての人に尊厳と尊重をもって接し、すべての人が尊重されていると感じられるインクルーシブな
文化を築き、親睦、奉仕、リーダーシップのための公平な機会を設けることに力を注いでいます。「多様性、公平
性、インクルージョン」（DEI＝Diversity、Equity、Inclusion）の原則を尊重し、それを反映した組織となることで、ロ
ータリーでの会員の体験がより良くなるだけでなく、より有意義で効果的な活動を行い、参加希望者を温かく迎え
る開放的な環境を築くことができます。詳細は rotary.org/dei(opens in a new tab)をご覧ください。 
ここまでで、左側に見出しありますけども、基本知識の中の「ロータリーへようこ、ロータリーのアプローチ、ロータリ
ーの使命と価値観」この３項目を読み終えたということで左側のチェックが入るのです。  
実はずっと下まで続いているのです。下には「ロータリーの基本理念、ロータリーの仕組み、ロータリーの会員、ロ
ータリーの歴史、ロータリー財団、活動分野、ロータリーのイメージ、ロータリーの未来」と全部読み込んでいって、
チェックがついた状態で最後に知識チェックというところが１番下にあるのですが、ここで簡単な試験があるのです。
確かこの項目は７問ぐらいの試験が出てきます。本当に読み込んでないと解けないのですけど、読んだばかりであ
ればわかるような試験です。ここで覚えているか試験されて、これが全部受かるとですね！私は一応１００点という
ことで取れました。これがロータリーの基本知識、このコースが受講終了ですよということで、トロフィーがつくので
す。トップページから入っていくと、自分が読み終えたところは「済」ということでマークがつきます。修了証はダウン
ロードできるのです。私は「基本知識」修了証をいただいているということです。これをやることで、次の講義何受け
ようかなということができるわけですが、タブレットをお持ちの方は、出先で時間があれば見れたりとかするような状
態になっているかと思います。  
ロータリーについての６分野のうちのこの３番目のところ、これをお話したのですけど、あれだけの項目あって、

上から３項目説明しただけでこれぐらい時間使わせていただいているのですけど、これが全部やって１５分と言う
の、ちょっと嘘じゃないかな！私はよっぽど読むのが遅いのかなと思ったのですけど、枝葉のリンクまで見たい方な
ので時間すごくかかっていますが、興味のあるところを深いところまで知ることは悪いことでないと思うので、この時
間は目安に少し余分に時間を持って見ていただいた方が、中途半端にならずによいかと思います。今日はこの仕
組みを最初に理解いただいて、皆さんにも試していただきたいなと思ったので、こういうご説明をさせていただきま
した。森委員長から、第２・第３・第４回と１年間通じてと言われていますので、次回は先ほど後半で話したような中
身について話しをさせていただいて、私が自分なりの理解で、今年の重要課題を抜粋して、私なりに、いろんなとこ
ろを勉強していくことで、その中でちょっと皆さんの前でお話したいなということをちょっと取り上げさせていただきた
いなという風に思っています。今日は本当にご清聴ありがとうございました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ９月１０日 ニコニコＢＯＸ 

金額 16,000 円 累計 174,000 円 

９月１０日  出 席 報 告 

会員総数 ３４ 出席 16 

出席免除  ３ ＭＵ  2 

出席適用 3１ 出席率 58.06 

富永  悟会長 本日は安田ＩＴ委員長卓話ありがとうございました。幹事がコロナでお休みですが周りにも
コロナに罹ってしまった方が何人かいます。皆さん気をつけましょう。 

飯山 英彦会員 安田会員卓話ありがとうございました。 
垳田 一人会員 安田会員の卓話楽しみに参りました。宜しくお願い致します。 
牛山 信康会員 夜は虫の声が聞こえますがまだまだ暑く秋は遠いです。 
加藤 芳隆会員 安田会員、今日は卓話を宜しくお願い致します。ラーニングセンターについては良くわかり

ませんので勉強していきます。 
北畠 文康会員 安田ＩＴ委員長卓話ありがとうございます。 
田川 富一会員 この残暑、お彼岸になったらおさまるのでしょうか？ 
田中 和郎会員 久しぶりのグランドゴルフ暑かった。秋はいつ来る、早く来い。 
竹村 美保会員 安田会員の卓話楽しみにしております。どうぞよろしくお願いいたします。 
長谷部健一会員 先週はお休みしました。安田さん卓話宜しくお願いします。 
松田 龍美会員 安田会員卓話宜しくお願い致します。お世話になります。 
安田 洋介会員 本日はＩＴ委員長として皆さんの前でお話をさせていただくことになりました。 
        上手く出来るか不安ですが頑張ります。 
山崎 秀美会員 残暑厳しき折、安田洋介会員の卓話楽しみです。 
渡辺 直之会員 本日は安田ＩＴ委員長の卓話楽しみに参りました宜しくお願い致します。 

 謝 嘉杰君へ９月の米山奨学金授与           
 皆さんこんばんは、謝です。先週欠席させていただきまして、鹿児島に旅行に出てきました。お土産を置いてい
ます。まだ配ってない方がいらっしゃるので、後で配らせていただきます。  
日本は基本、関東圏を中心にほとんど回ったのですけど、関西とか九州はまだ見た 
ことがなくて、今回鹿児島の色々なところ回りました。焼酎も飲んだり見学したり、 
仕込みの工場の中にも入ったりして、すごく勉強なった旅行だなと感じました。 
また、鹿児島に対して元々そんなに知識がなかったのですけれども、行ってみたら 
意外とすごく賑やかな町だったり、色々な物がありまして、すごい勉強になれたと 
思います。 以上となります。今後ともよろしくお願いします。 

 

ゴルフについて                ゴルフ担当 加藤芳隆会員 
皆さんこんばんは、ゴルフ部のから報告でございます。先週９月３日、千葉カンの川間と言う事で、１５名参加を
いただきまして大変ありがとうございました。コースの方もトーナメント前ということで、長谷部さんにとっていただ
きありがとうございました。難しいコースで、北畑さんが優勝いたしました。おめでとうございました。多分、皆さん
倍ぐらい歩いたのではないですか！ボール探しが大変で私も帰って昼寝しちゃいました。疲れました。ご参加あり
がとうございます。 
次回の日程を決めさせていただきまして、１１月２６日(火)に決めさせていただきました。翌週がガバナー公式

訪問ですね！２６日はリハーサルです！そんなことで遅くなるわけにいきませんので、コースを色々探したのです
けど、７時台は結構あったのですけど、８時、９時頃になりますと帰ってくるのが遅くなります。４組連続のコースを
探したのですけど、なかなかなくて、坂東ゴルフ（旧新東京ゴルフクラブ）ということで、８時３分、インコース４組連
続のスタートということで予約させていただきました。１１月２６日火曜日、４組１６名を予定してございます。それ
には竹村親睦委員長もこれから練習して間に合わせるということでございましたので、よろしくご参加をお願い申
し上げます。以上でございます。ありがとうございます。 

今後のプログラム 
 レセプション 
9/24 「Sustainable World BOARD GAME」 
     講師 宮内清登氏          レセプション 
10/1 誕生祝・結婚祝            レセプション 
10/8 「ラーニングセンターについて Vol.２」 

講師：安田洋介 IT 委員長     レセプション 

「音楽の街コンサート」ついて          長谷部健一会員 
皆さんこんばんは、直接ロータリーとは関係ないので恐縮ですけど、草加の音楽文化を育てるということで「音

楽の町コンサート」をやっていまして、第８回目を１０月５日土曜日、草加駅東口マルイの前で演奏します。屋外の
無料コンサートはなぜ始まったかと言うとコロナウイルスが蔓延し始めた時に屋内のコンサートが軒並み中止だ
ったもので、屋外でやってほしいという要請で始まりました。もう８回目になります。 午後から 1時から夕方までや
っていますので、お時間取れる方はぜひ遊びに来てください。チラシまだの方はそこに、こちらにありますのでお
持ち帰りください。 

 


